

1. Kongresse/Fachgesellschaften:

Im Lauf der letzten Jahre war ich in an einer ganzen Reihe von Kongressen beteiligt, u.a. der Deutschen Gesellschaft für Pflegewissenschaft und der Deutschen Gesellschaft für Gerontologie und Geriatrie. Wichtig ist das Engagement im Rahmen der Kongresse für "angewandte Pflegeforschung" von HPS Media (Andreas Lauterbach und Hans-Peter Stettler), deren ersten Kongress ich 2004 an der KH Freiburg ausrichten konnte. Auch in Vallendar habe ich die "Vallendarer Kolloquien zum Pflege- und Gesundheitswesen" über Jahre verantwortet, auch die Campustage unserer Fakultät. Darüber hinaus bin ich immer wieder als Referent bei Veranstaltungen angefragt worden, überwiegend in der Pflegepraxis, der Politik und den Wohlfahrtsverbänden. Dieser Zugang wird mir auch durch meine Tätigkeit als ehrenamtliches Vorstandsmitglied beim VKAD ermöglicht. Nicht zuletzt möchte ich erwähnen, dass ich in der neu gegründeten Sektion "Praxisentwicklung" der Deutschen Gesellschaft für Pflegewissenschaft aktiv mitarbeite, ebenfalls in der Sektion "Theorieentwicklung" dieser Fachgesellschaft. Seit Oktober 2022 bin ich Kurator beim KDA. In der "Deutschen Gesellschaft für Gerontologie und Geriatrie" bin ich seit den 1990er Jahren aktiv involviert, zuletzt auch als Sprecher des Fachausschusses "Kritische Gerontologie".